

## 3. Kettensägenkunsttage Oberes Kinzigtal



„An die Sägen, fertig, los!“ heißt es am kommenden Wochenende wieder auf dem Gelände der Dorotheenhütte in Wolfach, für 35 Kettensägenkünstler aus ganz Deutschland, England, Italien, den Niederlanden und der Schweiz, wenn die dritten Kettensägenkunsttage Oberes Kinzigtal stattfinden. Die von dem Alpirsbacher Kettensägenkünstler Rolf Sauer und seiner Frau Claudia geborene Idee wird auch in diesem Jahr wieder mit tatkräftiger Unterstützung der Dorotheenhütte Wolfach zum größten Treffen Süddeutschlands.

Pünktlich um 9 Uhr am Samstag morgen legen die Künstler mit Getöse los und werden bis zum Sonntagabend das Publikum mit Ihrer Kunst begeistern. Dieses Jahr steht das Thema Weihnachten im Vordergrund. Ein Teil der Künstler wird eine Weihnachtskrippe mit lebensgroßen Skulpturen erschaffen, welche, wie auch die zahlreichen anderen Werke, Teil des längsten Skulpturenpfades Europas werden wird. Die Skulpturen der vergangenen beiden Jahre sind bereits jetzt in Alpirsbach/Reutin sowie in Wolfach und Oberwolfach zu bewundern.

Highlight der diesjährigen Kettensägenkunsttage wird der erste Schwarzwald Speedcarving Cup sein, bei dem sich die Künstler im Schnellschnitzen mit der Motorsäge messen. Mit von der Partie wird auch der amtierende deutsche Meister im Speedcarving Konrad Scholzen sein. In den beiden Vorrunden am Samstag stehen den Teilnehmern lediglich 30 Minuten zum Schnitzen einer fertigen Skulptur aus einem rohen Stamm zur Verfügung. Im Finale am Sonntag, wo die besten 3 Teilnehmer aus jeder Vorrunde gegeneinander antreten wird in nur 45 Minuten eine komplette Skulptur geschnitzt. Nach jeder Speedcarvingrunde hat das Publikum die einzigartige Gelegenheit die geschnitzten Werke bei der anschließenden Auktion zu ersteigern.

Wie auch schon im vergangenen Jahr wird es auf Initiative der teilnehmenden Künstler wieder eine Spendenaktion zugunsten der Kinderkrebshilfe Freiburg geben dessen Erlös am Sonntag direkt nach der Versteigerung der Speedcarving Skulpturen überreicht werden soll.

Natürlich wird die ganze Veranstaltung auch mit einem bunten Rahmenprogramm abgerundet. So können die kleinen Gäste sich zum Beispiel in der Spielstraße oder bei Goldwaschen wie im Wilden Westen in der Mineralhalde Clara beweisen.

Für das leibliche Wohl werden an beiden Tagen verschiedenste Gastronomiestände mit kulinarischen Köstlichkeiten sorgen.

Alle Informationen zur Veranstaltung und zu den Künstlern finden Sie auch auf unserer Homepage unter [www.schwarzwaldschnitzevent.de](http://www.schwarzwaldschnitzevent.de)